
Protokoll der öffentlichen 09/24  
Ortsbeiratssitzung Falkenberg 1/2

Tagesordnung: 

• Begrüßung
• Bericht des Ortsbeirates

• Rückblick 2024
• Mittelanmeldung 2025
• Planung 775 Jahre Jubiläum Falkenberg
• Verschiedenes

1. Begrüßung
Um 19.33 Uhr eröffnet der Ortsvorsteher Samuel Waldeck die Sitzung und begrüßt 40 

interessierte Bürgerinnen und Bürger und stellt fest, dass ordnungsgemäß eingeladen wurde. 

2. Bericht des Ortsbeirates
Rückblick 2024
- Vereinsgründung „Wir in Falkenberg“
- Umwelttag am 23.03.2024

- Rückschnitt des Bewuchses am Parkteich
- Restaurierung der Kaskade
- Bau von Vogelhäusern
- Reinigung des Mauerwerks des Rondells
- Bänke streichen

- Besuch in Falkenberg von zwei Amerikanern, die Ihre jüdischen Wurzeln in Falkenberg haben
- wunderschönes Parkfest am 22.06.24
- Teilnahme beim Wettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“ hat Falkenberg. Gewinn von 1000,-

Euro.
- Bau eines Backhauses

Stellungnahme Mittelanmeldung 2024
- Baumrückschnittarbeiten wurden teilweise durchgeführt
- Zaun am Kindergarten wurde erneuert
- Teerdecke Teichstraße wurde ausgebessert 
- Reparatur der Geschwindigkeitsmessanlage am Kindergarten 

Sitzung am 30.09.2024|  Ort: Gaststätte Opfermann Teilnehmer: 
Ortsvorsteher: Samuel Waldeck  

stellv. Ortsvorsteher: Jan Heymell  

Schriftführerin: Inez Bewernick 

Beisitzerin: Carolin Pfannkuche 

Beisitzer: Jens Friedrich 

Gäste: 
40 Bürgerinnen und Bürger, die sich 

auf der Anwesenheitsliste eingetragen 

haben.



3. Mittelanmeldung 2025
- Wege im Park neu schottern
- Die Staumauer am Spielplatz im Park muss repariert werden
- Teerdecke Parkstrasse Höhe Reitplatz erneuern
- Biotop am Ulmenweg im Rahmen des nächsten Umwelttages erneuern (Rückschnitt, Zaun, 

Wege schottern, etc.)
- Große Birke am Ende der Parkstraße fällen (beschädigt die Strasse)
- Stromkästen am Dorfbrunnen
- Zuschuss zur 775 Jahrfeier
- Ausbesserung des Kopfsteinpflasters am Dorfbrunnen (nur Material für 10 qm)

Vorschläge von Dorftbewohnern:
- Rückschnitt am Friedhof
- Stromkabel zum Sportplatz umverlegen (Verläuft über dem Feld von Saurs)
- Höhe Melsungerstraße 5, Gullydeckel abgesenkt
- Höhe Sackgasse Melsungerstraße steht Gullydeckel hoch
- Zaunpfosten am Zaun beim Springbrunnen befestigen
- Größeres Klettergerüst am Spielplatz im Park
- Fußballnetze am Spielplatz Park
- Bäume am Spielplatz im Ulmenweg beschneiden
- 10.000 Liter Zisterne am Sportplatz
- Es regnet in die Sporthalle weil die Planen nicht mehr richtig auf dem Dach liegen. Es droht 

Gefahr von noch mehr Beschädigung an der Sporthalle

4. Planung 775 Jahre Jubiläum Falkenberg 13.-15.06.2025
- Thema der Feier wird das Mittelalter sein

- es gibt verschiedene Gremien, die bereits hart an den Vorbereitungen arbeiten
- alle Vereine sind herzlich eingeladen sich einzubringen.

- die Gymnastikgruppe des Sportvereins würde gern sein 50 jähriges Bestehen auf dem 
Jubiläum feiern.

- Mittelpunkt des Festes soll der Park und die Parkstraße sein
- Ideen und Kontakte zu Schaustellern sind willkommen.

5. Verschiedenes:

- Goetel. Es wird am Ende der Bauarbeiten eine Begehung geben, wo kontrolliert wird wo 
Goetel noch nacharbeiten muss. Bis Ende des Jahres sollen die Bauarbeiten beendet sein



- Weihnachtsmarkt 2024. Am Mittwoch, den 02.10.24 sind alle Interessierten herzlich 

eingeladen, bei den Planungen zum Weihnachtsmarkt mitzuwirken. Das Treffen wird um 20.00 
im Feuerwehrhaus stattfinden. Einen Weihnachtsbaum gibt es bereits für 2024 und 2025.

- Wir sollten nochmal Werbung machen für die Falkenberg- Whatsapp Gruppe. Es wäre schön, 
wenn alle Falkenberger, die ein Smartphone haben in dieser Gruppe wären, um wichtige 

Informationen zu teilen.

Ende
Um 20.32 Uhr schließt Samuel Waldeck die die Versammlung, bedankt sich für die Teilnahme 

und verabschiedet alle Bürgerinnen und Bürger. 

Protokoll
Inez Bewernick (Schriftführerin)


